



La nuit des musées : visite virtuelle du muséum grâce à un robot

Vidéo

La nuit des musées : visite virtuelle du muséum grâce à un robot – INA – 12-13 édition Rhône-Alpes – France 3 – 17/052015 – Durée : 1 min 43

À l'occasion de la Nuit des musées, le muséum d'histoire naturelle d'Autun a fait la démonstration de son nouveau robot, qui permet de réaliser des visites virtuelles sans sortir de chez soi. Il suffit d'un ordinateur équipé d'une webcam, et d'une connexion Internet pour prendre en main le robot. Il permet la visite à tous ceux qui ne peuvent pas se déplacer ou qui sont trop éloignés.

Proposition d'utilisation

Ce reportage permet de montrer comment le recours aux nouvelles technologies numériques contribue à une démocratisation de certaines pratiques culturelles et à la diffusion d'une culture de masse.

Exemple de mise en activité

Les élèves visionnent deux fois la vidéo pour les aider dans leur prise de notes.

1. En quoi consiste la nuit des musées ?

.....

.....

.....

.....

2. Comment les musées peuvent-ils offrir à leur public des visites virtuelles ?

.....

.....

.....

3. Quels sont les avantages de ces visites virtuelles ?

.....

.....

.....

.....

.....

.....

4. En quoi ce type de dispositif illustre-t-il la diffusion d'une culture de masse ?

.....

.....

.....

.....
.....

5. Quelles sont, à votre avis, les limites de ce dispositif ?

.....
.....

6. Quel est le coût de ce dispositif ?

.....
.....